

Señalan Importancia de Industria del Ensamble

Sobre la importancia de la industria de maquila o ensamble en la generación de empleo y divisas habla el Lic. Godofredo Calderón, economista y experto en exportaciones e importaciones.

Ahora más que nunca — dice— cuando las inver-

siones en las distintas actividades industriales están paralizadas; cuando las exportaciones de los productos agrícolas principales han disminuido debido a los problemas de distinta índole que agobian a los agricultores y las exportaciones industriales a Cen-

tro América confrontan un sin fin de trabas aduaneras, cambiarias, tributarias, etc., conviene establecer un plan, con la urgencia del caso, orientado a la explotación de la industria de maquila o ensamble en El Salvador.

Al hablar de maquila — afirma el Lic. Calderón— nos referimos a la confección de ropa por encargo de fabricantes o distribuidos. —Favor pase a la página 17.

Mueren Jefes Terroristas en Combates en S. Vicente

Dos jefes terroristas murieron en combates en el Volcán de San Vicente, donde tres batallones militares están efectuando un operativo desde hace 7 días, según informaciones castrenses.

Se trata de los "comandantes" Eutelio Ventura, alias "Teyo Vaca", originario del cantón San Lucas,

Zacatecoluca, y Cristóbal López, alias "Camilo", originario de San Juan Nahuaco, La Paz.

En el Volcán de San Vicente o Chinchontepec participan batallones de Cabanias, San Vicente y Zacatecoluca, cubriendo toda la zona norte de los departamentos.

—Favor pase a la página 11.

Cursos para Obreros en el Ricaldone

Cursos de Formación Profesional para Obreros reiniciará el Instituto Técnico Ricaldone, de San Salvador, informa su director, el Padre Bernardo Hernández C.

El Padre Hernández dice que el Ricaldone tiene como misión específica la de proporcionar una capacitación técnica acorde a los avances tecnológicos a los jóvenes especialmente de escasos recursos económicos para que mediante un oficio, puedan ganarse el pan para su familia y ser útiles a la sociedad en general.

Los cursos serán de 5 a 7

—Favor pase a la página 11.

40 Testigos Declaran en el Juicio contra Lara

Unos 40 testigos han declarado en el juicio que se sigue en el Juzgado 4° de lo Penal de San Salvador contra el reo presente José Napoleón Lara, de 60 años, acusado de corrupción agravada y charlatanismo.

Entre los testigos aparecen 14 menores, algunos de quienes han arrojado pruebas contra el imputado, según el informativo.

En el juicio se ha agregado la denuncia del Sr. Juan Antonio Serrano, quien declaró que dos hijos suyos menores de edad desaparecieron hace un tiempo, encontrando más tarde que habían sido llevados por Lara.

El Lic. Ismael Revolone, uno de los fiscales especifi-

—Favor pase a la página 11.

Usulután:

Dirigente Terrorista Muere en un Tiroteo

El comandante terrorista Arnulfo Beltrán "Alonso" junto con otros tres subversivos más pertenecientes al PRTC, fueron abatidos a tiros durante un enfrentamiento contra el ejército, en el norte de Usulután, según informes militares.

El enfrentamiento se dio cuando el ejército sorprendió a una fila de terroristas en las afueras de Estanzuelas, 110 kilómetros al este de la capital.

Junto con los muertos también hubo varios heridos, de las llamadas "masas". El combate se prolongó hasta el lugar conocido como Las Cuatro Puertas, en la jurisdicción de Nueva Granada, donde fueron abatidos los cuatro terroristas.

Otros informes dieron cuenta de otros combates en las faldas del cerro Chinchontepec, San Vicente. También se dijo que hubo bombardeos de parte de unidades de la Fuerza Aérea a las faldas del Cerro Guazapa.

Igualmente se informó de algunos enfrentamientos en Apastepeque, San Vicente.



UN MUERTO. — El señor José Francisco Pineda Rodríguez, que manejaba el vehículo 81-873 murió al ser volcado su vehículo por un trailer en el kilómetro 32 de la carretera a Santa Ana, frente al Mercado de Verduras. Y como le fueron robados sus documentos, el muerto fue identificado veinticuatro horas después.



EXITO EN SENTIDO UNICO. — La vigilancia y el llamado de la Policía Nacional, sobre el respeto de los conductores a las reglamentaciones de Tránsito, durante los días 4, 5 y 6 de agosto, que estuvo establecido el sentido unico de Ciudad Merliot al Puerto de La Libertad y viceversa. Fue un éxito, se dijo, ya que no se reportaron accidentes.

Adversan la Compra de Leche en Polvo del IRA

De "inconsecuente" califican los ganaderos la idea del IRA de importar casi tres millones de kilogramos de leche en polvo, cuando el mercado se encuentra saturado — dicen— por importaciones anteriores, los donativos y la producción nacional.

El grupo de ganaderos dijo haber leído con "pro-

funda sorpresa" la licitación del IRA para la compra de esa cantidad de leche en polvo, en momentos en que el gremio ganadero se debate en la desesperación, demandando la adopción de una serie de medi-

das que les ayuden a superar la crisis en que se encuentran.

Los afectados dicen que es "irracional" que sean los mismos organismos del

—Favor pase a la página 23.

Roban Documentos a Víctima:

Muerto y Heridos en Choque en Zapotitán

Un muerto y dos heridos de gravedad resultaron el sábado 3 a las cuatro y media de la tarde en el kilómetro 32 de la Carretera a Santa Ana, en la entrada del Mercado de Verduras,

de Zapotitán. En ese sitio, el automóvil placas 81-873, que esperaba entrar al mercado, estacionado en la franja que se-

—Favor pase a la página 23.

Chalatenango:

Destruyen Clínica a Grupos Subversivos

Una clínica clandestina que funcionaba en el caserío Los Mangos, de Nueva Concepción, Chalatenango, para atender "casos de emergencia" de los grupos terroristas, fue localizada por el Ejército y destruida en un operativo en el que participaron sol-

dados del Batallón Atlacatl, que realiza una campaña por la región.

La Fuerza Armada tenía conocimiento del funcionamiento de esta clínica, y cuando llegaron los soldados ya los terroristas

—Favor pase a la página 37.

Prof. Gutiérrez Hijo Meritísimo de Izalco

El profesor Carlos Alberto Gutiérrez, por muchos años funcionario del Ministerio de Educación y docente de varios centros educativos de Izalco y de San Salvador, ha sido declarado "hijo meritísimo" de su ciudad natal, Izalco.

El acto en el que le será entregado diploma especial se efectuará el sábado a las tres de la tarde en la Alcaldía de esa localidad en presencia del Comité de Festejos de La Asunción y de las autoridades locales así como invitados especiales.

El profesor Gutiérrez se encuentra retirado del servicio y durante muchos años ocupó cargos en el Ministerio de Educación; sir-

—Favor pase a la página 23.

Terroristas Incendian Escuela de Apastepeque

APASTEPEQUE. — Un grupo de terroristas incendió el domingo por la noche el local de la Dirección de la Escuela "Agustín Sánchez" 1 y 2 de esta localidad.

De acuerdo con los informes, el hecho ocurrió a las nueve y media de la noche

cuando un grupo de sujetos irrumpió a la localidad, llegó hasta la escuela referida, ubicada casi en las afueras de la población y le dio fuego a la dirección del centro educativo. Los vecinos que se dieron cuenta

—Favor pase a la página 23.

Ejército Rechaza un Ataque a Suchitoto

El Ejército rechazó otro ataque a la ciudad de Suchitoto ayer en la madrugada.

De acuerdo con los informes, varios grupos de terroristas, que se habían apostado en los contornos de Suchitoto, intentaron tomarse la ciudad suponen-

do que a esa hora, cerca de las cuatro y media, la vigilancia sería mínima y que podrían lanzar un ataque sorpresivo.

Pero los terroristas descubrieron que los grupos de vigilancia no descuidan sus

—Favor pase a la página 23.



LA RESCATAN. — Salvavidas de la Cruz Roja Salvadoreña rescataron a la señorita Graciela Sandoval, de 32 años, en la Playa El Majahual, el 5 en la mañana. La acción de los salvavidas fue elogiada por bañistas y personas que se enteraron del rescate.